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                                     Apiacás/MT, 10 de junho de 2021. 

OFÍCIO Nº. 0200/2022. 

 

 

AO 

EXMO. SR. 

LEILSON BALDUINO FEITOSA 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE APIACÁS 

 

Assunto: Resposta ao ofício 078/2022. 

 

 Prezado Senhor, 

 

Na oportunidade em que cumprimento vossa senhoria e dos demais pares, venho 

por meio do presente responder às indicações abaixo relacionadas: 

 

INDICAÇÃO N°. 001/2022 de autoria do Vereador JOSÉ EDER DA LUZ; 

SUMULA: INDICA A URGENTE NECESSIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE UMA 

ROTATÓRIA NO FINAL DA AVENIDA BRASIL, NO BAIRRO UNIÃO, 

POPULARMENTE CONHECIDO COMO PAU DO BREFO;  

 

RESPOSTA: Informo ao senhor vereador que já foi concluído o estudo técnico de tráfego para 

implantação de uma rotatória, que deverá ser executada juntamente com a execução das obras de 

pavimentação asfáltica da referida via. 

 

INDICAÇÃO N°. 002/2022 autoria do Vereador LEILSON BALDUINO FEITOSA. 

SUMULA: INDICA FAZER COBERTURA E CALÇAMENTO DA FRENTE DO 

GINÁSIO MUNICIPAL DE ESPORTE;  

 

RESPOSTA: Informo ao senhor vereador que o projeto já esta sendo finalizado, assim que estiver 

pronto, contamos com a vossa colaboração para buscar a destinação de emenda para execução da 

referida obra. 

 

INDICAÇÃO N°. 004/2022 autoria do Vereador JOSÉ LIMA DOS SANTOS. 

SUMULA: FAZER UMA ROTATÓRIA DE 4 SAÍDAS NO CANTEIRO CENTRAL DA 

AVENIDA BRASIL, DE FRENTE COM A AVENIDA DOS EVANGÉLICOS. 

 

RESPOSTA: Informo ao senhor vereador que devido ao intenso fluxo de veículos, motocicletas 

e pedestres que transitam pelo local, estamos realizando um estudo técnico pormenorizado para 

verificar a viabilidade de implantação de uma rotatório no canteiro central localizado em frente a 

saída da Avenida dos Evangélicos sem colocar em risco a segurança da população que utiliza a 

via pública. 
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INDICAÇÃO N°. 005/2022 autoria do Vereador LEILSON BALDUINO FEITOSA. 

SUMULA: INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA ESCOLA NOVA PARA SUBSTITUIR O 

PRÉDIO DA ESCOLA MUNICIPAL JOÃO PAULO II NA COMUNIDADE VILA 

MUTUM;  

 

RESPOSTA: Informo ao senhor vereador que já foi solicitado ao departamento de engenharia a 

elaboração do projeto para construção de uma unidade escolar na Vila Mutum. Dessa forma, assim 

que o projeto estiver pronto, informaremos vossa senhoria e os demais pares do valor necessário 

para execução do projeto, para que todos possam se empenhar em buscar os recursos financeiros 

necessários para a referida obra. 

 

INDICAÇÃO N°. 006/2022 autoria dos Vereadores WELLINGTON DA SILVA 

FLORÊNCIO E CAROLINE ALVARES COSTA TORRES. 

SUMULA: INDICA A NECESSIDADE DE INSTALAÇÃO DE UM TOLDO OU 

COBERTURA ENTRE O PORTÃO E A ENTRADA DO LABORATÓRIO DO 

HOSPITAL MUNICIPAL. 

 

RESPOSTA: Informo aos senhores vereadores que os profissionais que atendem no laboratório 

já estão orientados para realizar os atendimentos por hora marcada para evitar aglomerações de 

pessoas. Quanto a indicação supra citada, problema foi resolvido com a instalação de uma tenda. 

 

INDICAÇÃO N°. 007/2022 autoria dos Vereadores WELLINGTON DA SILVA 

FLORÊNCIO E CAROLINE ALVARES COSTA TORRES. 

SUMULA: INDICA A NECESSIDADE DE AQUISIÇÃO DE TRÊS APARELHOS DE 

ULTRASSOM ODONTOLÓGICO PARA ATENDER AOS PSF’S I, II E III. 

 

RESPOSTA: Informo aos senhores vereadores que antes mesmo da indicação já foi realizada a 

licitação para aquisição dos aparelhos de ultrassom odontológico que em breve serão entregues 

para atender os pacientes das respectivas unidades básicas de saúde.  

 

INDICAÇÃO N°. 008/2022 autoria dos Vereadores WELLINGTON DA SILVA 

FLORÊNCIO E CAROLINE ALVARES COSTA TORRES. 

SUMULA: INDICA A NECESSIDADE DE REFORMAR A ESCOLA MUNICIPAL 

CENTRO DE PROMOÇÃO EDUCACIONAL. 

 

RESPOSTA: Informo aos senhores vereadores que alguns reparos já foram realizados na referida 

unidade escolar, porém, para melhor atender nossos alunos já estamos realizando levantamento 

para construção de uma nova e moderna unidade escolar, pois devido ao tempo de existência da 

Escola Centro de Promoção Educacional, uma reforma torna-se inviável financeiramente para o 

município. 
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INDICAÇÃO N°. 009/2022 autoria do Vereador WELLINGTON DA SILVA FLORÊNCIO. 

SUMULA: INDICA A NECESSIDADE DE IMPLANTAR ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA 

ESTRADA VICINAL, MAIS PRECISAMENTE DE FRENTE A PROPRIEDADE 

ANGELIM ATÉ O LETREIRO DA CIDADE, BEM COMO, TAMBÉM DE FRENTE 

COM A BALANÇA ATÉ O ENCONTRO DAS ILUMINAÇÕES PÚBLICAS EM 

FUNCIONAMENTO NA AVENIDA GUILHERME DOBRI. 

 

RESPOSTA: Informo ao senhor vereador que o trecho que passa em frente a propriedade 

Angelim Zeni até a entrada principal da cidade, trata-se da rodovia estadual MT/206 de 

competência do Governo do Estado de Mato Grosso, que recentemente recebeu ordem de serviço 

para ser dado início a obra de pavimentação asfaltica. Dessa forma haveria desperdício de dinheiro 

público investir em iluminação pública no referido local, o qual terá diversas mudanças na rede 

elétrica existente com a execução das obras de pavimentação. 

 

Quanto ao trecho da Avenida Guilherme Dobri, partindo da balança até o inicio da iluminação 

pública do bairro primavera, informo que não existe no local o cabeamento necessário para 

instalação da iluminação, motivo pelo qual já foi solicitado um levantamento preliminar dos 

custos para implantação da iluminação, e assim que obtivermos o valor, informaremos vossa 

senhoria para que juntamente com os demais pares possam viabilizar o recurso necessário para 

execução da obra. 

 

INDICAÇÃO N°. 010/2022 autoria do Vereador JOSÉ LIMA DOS SANTOS. 

SUMULA: INDICA A NECESSIDADE DE DESTINAR UM MICRO ÔNIBUS ESCOLAR 

PAR A LINHA MARACATIARA. 

 

RESPOSTA: Informo ao senhor vereador que a linha maracatiara não está desassistida, na 

medida em que uma empresa terceirizada possui contrato para atender todos os alunos durante o 

período letivo de 2022 com veículo em tamanho adequado para atender a demanda, pois não 

transporta apenas os alunos da linha maracatiara, mais também alunos que residem próximo da 

cidade e também utilizam o mesmo transporte para chegar até a escola. Dessa forma, devido a 

quantidade de alunos faz-se necessário a disponibilização de um veículo maior, sendo certo que 

um micro ônibus não teria capacidade suficiente para transportar os alunos.  
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INDICAÇÃO N°. 011/2022 autoria do Vereador JOSÉ LIMA DOS SANTOS. 

SUMULA: INDICA A NECESSIDADE DE FORNECER ENERGIA ELÉTRICA PARA 

CHÁCARA SALMO 91. 

 

RESPOSTA: Informo ao senhor vereador que na chácara salmo 91 já existe energia elétrica 

fornecida pela distribuidora que atende o proprietário do referido imóvel. Ocorre que no local foi 

implantado um loteamento particular onde foram construídas dezenas de casas e o atual sistema 

elétrico não comporta atender toda a demanda. Vossa senhoria é conhecedora que a 

responsabilidade para a implantação de toda infraestrutura básica como a instalação de rede de 

energia, rede de água e pavimentação asfáltica é exclusiva do loteador conforme dispõe a Lei 

Municipal nº 393/2004. Dessa forma, por tratar-se de loteamento particular existem certos 

entraves legais que impedem a aplicação de recursos públicos na ampliação do sistema elétrico 

necessário para atender as dezenas de unidades consumidoras que estão aguardando energia em 

suas residências no referido loteamento. Diante disso, e sendo conhecedor da necessidade dos 

moradores que adquiriram seus lotes porém, não dispõem de condições financeiras suficiente para 

custear junto a concessionária ampliação da de energia elétrica, desde o início da nossa gestão foi 

solicitado a realização de um estudo técnico junto a concessionária ENERGISA  para sabermos 

qual o valor necessário a ser investido para ampliar a rede de energia e levar mais qualidade de 

vida aos moradores daquele local bem como já foi solicitado um estudo social das famílias que 

residem no local, pois devemos aplicar com responsabilidade e amparo legal todo e qualquer 

recurso público sem violar os princípios da probidade administrativa. 

 

INDICAÇÃO N°. 012/2022 autoria do Vereador BENICIO LEAL NETO. 

SUMULA: INDICA A NECESSIDADE DE REFORMAR O PRÉDIO DO POSTO DE 

SAÚDE DA COMUNIDADE VILA MUTUM. 

 

RESPOSTA: Informo ao senhor vereador que no próximo dia 13/06 será iniciado a reforma da 

referida unidade de saúde consistente na troca do piso, troca parcial do telhado, serviços de pintura 

e troca de beiral. 

 

Atenciosamente, 

 

 

     

 

JULIO CESAR DOS SANTOS 

Prefeito Municipal 
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